

Al menos 50 civiles muertos por ataques terroristas en ciudad Siria de Alepo



La Habana, 31 oct (RHC) Más de 50 muertos, entre ellos 15 niños, causaron los ataques terroristas contra barrios civiles en la ciudad siria de Alepo, en las últimas 72 horas.

Zajher Hajjo, director del Instituto de Medicina Legal de esa ciudad aseguró que se han atendido 293 casos de heridos, de ellos más de 40 intoxicados con gases.

Según las precisiones, el hospital universitario de Alepo atiende a 47 personas, entre civiles y militares, que presentaron síntomas de envenenamiento con sustancias como el cloro, tras proyectiles lanzados por los extremistas.

Tanto Rusia como Siria reiteran denuncias sobre esas acciones indiscriminadas contra la población civil y a las que se unió el enviado especial de Naciones Unidas para Siria, Staffan de Mistura.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110461-al-menos-50-civiles-muertos-por-ataques-terroristas-en-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba